

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires avec instruction de faire rapport au Conseil sur les mesures à adopter dans les circonstances.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser Son Honneur le Maire, le Trésorier et le Contrôleur de la Cité à signer et à émettre des bons du trésor à six mois.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur le Maire ayant laissé la Salle du Conseil, M. l'Ech. Boyd, maire-suppléant, préside de nouveau l'assemblée.

14.—Du Bureau des Commissaires, pour voter des crédits de \$35,000 et de \$20,000 pour le service des Eaux.

15.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$6,500 pour le Service de l'Eclairage.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$3,438 à l'Hôpital Alexandra.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$2,500 pour le monument du Roi Edward.

18.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un compte de \$1,384.30 à M. J. A. Beauchamp.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$1,500 pour le nettoyage des ruelles.

20.—Du Bureau des Commissaires pour régler certaines réclamations s'élevant au montant de \$885.87.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$500 pour ériger la Passerelle Laporte.

22.—Du Bureau des Commissaires pour voter un montant de \$400 pour l'organisation de pique-niques.

23.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder une police acquittée à M. F. Carroll.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés, (M. l'Ech. Tétreau dissident quant à l'item No 18.)

24.—Du Bureau des Commissaires, "re" expropriation pour le prolongement de la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Vu que l'Avocat en Chef a déclaré que le rapport, tel que rédigé, n'est pas conforme aux faits, et qu'il serait nécessaire d'en changer la rédaction, que ledit rapport soit, en conséquence, renvoyé au Bureau des Commissaires pour y faire les corrections nécessaires.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler le jugement dans la cause de la "Ross Realty Co."

Délibération remise à la demande de M. l'Ech. Bastien.
26.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un certain montant pour le nivellement, etc., du Chemin de la Côte des Neiges.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires avec prière de soumettre au Conseil à sa première assemblée, un rapport démontrant:

1.—De quelle manière doit être dépensé le montant de \$250,000 que la Cité est autorisée à prendre sur le fonds d'emprunt pour le macadamisage des rues, le nivellement et les réparations aux pavages existants ;

2.—Quelle somme le Bureau des Commissaires entend dépenser pour la construction de trottoirs en bois, et quels sont les endroits où ces trottoirs doivent être construits.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour voter \$1,500 pour établir des dépôts de lait.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$239.75 à la "International Gully Co."

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred to the Board of Commissioners with instructions to report to Council upon the measures to be adopted in the premises.

13.—From Board of Commissioners, to authorize His Worship the Mayor, and the City Treasurer and Comptroller to sign and issue six months bills.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

His Worship the Mayor having left the Council Chamber, Ald. Boyd, Acting-Mayor, took the Chair.

14.—From Board of Commissioners, to vote appropriations of \$35,000 and \$20,000 for the Water Works Department.

15.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$6,500, for the Light Department.

16.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$3,438 to the Alexandra Hospital.

17.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,500 for the King Edward Monument.

18.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$1,384.30 to Mr. J. A. Beauchamp.

19.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,500 to clean the lanes.

20.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$885.87.

21.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$500 to erect the Laporte Bridge.

22.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$400 to organize picnics.

23.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to F. Carroll.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Tétreau dissenting as to item No 18.)

24.—From Board of Commissioners, "re" expropriation for the extension of Sherbrooke Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: Inasmuch as the Chief City Attorney has stated that the report as drafted is not in accordance with the facts, and that it is necessary to alter the wording thereof, that said report be therefore referred back to the Board of Commissioners in order that the corrections required may be made thereto.

25.—From Board of Commissioners, to settle judgment in the case of the Ross Realty Co.

Consideration deferred, at the request of Ald. Bastien.
26.—From Board of Commissioners, to vote a certain sum for grading, etc., Côte des Neiges Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they submit to the Council, at its next meeting, a report showing:

1. The manner in which the amount of \$250,000 which the City is authorized to take ex-Loan Fund for macadamizing or streets, levelling and repairs to the existing pavings is to be expended;

2. The sum which the Board of Commissioners intend to expend for the laying of wooden sidewalks and the places where such sidewalks are to be laid.

27.—From Board of Commissioners, to vote \$1,500 to establish milk depots.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.
28.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$239.75 to the International Gully.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners.